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Валерий Каменский высказался о том, что Кубок Стэнли не привезут в Россию.

Ранее появилась информация, что НХЛ не разрешит привезти Кубок Стэнли в Россию в
случае победы россиян. В прошлый раз трофей привозили в 2021 году.

«Это уже не новость. Это уже давно, по-моему, то, что запретила. Ожидаемая новость.

Плохо это, естественно, для ребят, которые бьются, отдаются, хотят привезти кубок
детям, родным, близким, и всему российскому хоккею плохо.

Это популярность, и ребята завоевывают его в честной борьбе», – сказал обладатель
Кубка Стэнли Валерий Каменский.


